

Albertville

## Opération brioches, une action solidaire au profit du handicap

Le Dauphiné Libéré - 09 oct. 2025 à 17:56 - Temps de lecture : 1 min



Les ventes ont eu lieu dans la cour du collège. Photo Le DL/Claude Besenval

Les 7 et 9 septembre, des élèves de l'Erea Le Mirantin et du collège Combe de Savoie, associés à des adolescents de l'IME Le trampoline, se sont engagés dans la vente de brioches, au profit des personnes en situation de handicap. Soutenus par leurs professeurs et en partenariat avec l'association Deltha Savoie, les élèves de 3<sup>e</sup> vente se sont pleinement investis dans cette initiative, assurant avec enthousiasme la vente des brioches confectionnées par Deltha pendant les récréations.

Une belle occasion pour les jeunes de mettre en pratique leurs compétences professionnelles acquises durant leur étude, tout en s'impliquant dans une démarche citoyenne et généreuse. L'opération a permis de vendre 150 brioches aux élèves, mais aussi aux personnels. Les bénéfices seront reversés à Deltha Savoie, association engagée dans l'accompagnement et l'insertion des personnes en situation de handicap.

Éducation

Collège - Lycée

+

► Signaler une erreur dans cet article

## Articles les plus lus

Éducation

**1** **Valence.** La première promo de préparateurs en pharmacie est diplômée

**2** **Sallanches.** L'école à l'hôpital : poursuivre la scolarité des enfants malades

**3** **Allevard.** Des lycéens créent une bande dessinée mêlant mémoire et culture